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В городском округе Солнеч-
ногорск появился мемориал, 
посвященный погибшим 
участникам специальной во-
енной операции. Памятную 
стелу разместили на Совет-
ской площади. На открытии 
присутствовал глава му-
ниципалитета Константин 
Михальков. Он отметил 
особенное значение этого 
события.

 [ ВЕРА АГАФОНОВА

НЕПРОСТАЯ ДАТА
Открытие нового монумен-

та приурочили к важной годов-
щине – 82-летию освобождения 
Солнечногорска от фашистов 
в  годы Великой Отечествен-
ной войны. «В  День освобо-
ждения Солнечногорска от фа-
шистских захватчиков на Со-
ветской площади открыли ме-
мориал воинам, погибшим 
в ходе СВО. Горько и больно, 
что, как и 80 лет назад, наши 
соотечественники и  сегодня 
с оружием в руках вынуждены 
отстаивать право на русскую 
цивилизацию», – подчеркнул 
глава городского округа Конс-
тантин Михальков.

Участие в церемонии также 
приняли председатель Сове-
та депутатов Солнечногорска 
Марина Веремеенко, депутаты 
муниципального совета, члены 
отделения «Боевое братство» 
в городском округе Солнечно-
горск, представители прокура-
туры, юнармейцы, военнослу-
жащие и родные бойцов СВО.

НАРОДНЫЙ МЕМОРИАЛ
Вновь открытый мемориал 

освятил благочинный Солнеч-
ногорского церковного округа 
протоиерей Антоний Тирков. 
Затем участники церемонии 
возложили к памятнику цветы.

Константин Михальков на-
помнил, что  идея установки 
такой стелы принадлежит сол-
нечногорскому депутату Анд-
рею Воробьеву, который воз-
главляет местное отделение 
организации «Боевое братст-
во». Строили памятник на сред-
ства, собранные неравнодуш-

ными горожанами, поэтому 
он стал по-настоящему народ-
ным. «Мы помним, что солнеч-
ногорцы, чьи имена высечены 
в камне, погибли, защищая нас 
с вами. И мы в неоплатном дол-
гу перед каждым из них, перед 
их семьями, родителями, кото-
рые воспитали настоящих ге-

роев», – сказал глава городско-
го округа Солнечногорск.

СИМВОЛ ГЕРОИЗМА
Председатель Совета депу-

татов Солнечногорска Марина 
Веремеенко подчеркнула зна-
чение нового монумента. «Этот 
мемориал, на поверхности ко-

торого высечены имена наших 
героев, станет символом муже-
ства и героизма солдат, отдав-
ших свою жизнь за мир и спо-
койствие на  территории Ук-
раины, ДНР и ЛНР», – отмети-
ла она.

В Солнечногорском отделе-
нии организации «Боевое брат-
ство» убеждены, что мемориал 
поможет хранить и передавать 
из поколения в поколение па-
мять о тех, кто не вернулся до-
мой. «Открытие мемориала – 
это выражение нашей коллек-
тивной благодарности и при-
знательности героям прошлого 
и настоящего. Сегодня мы отда-
ли дань уважения тем, кто от-
дал свою жизнь за нашу общую 
безопасность и  спокойствие. 
И это место станет свидетель-
ством того, что подвиги наших 
героев никогда не будут забы-
ты», – сказал руководитель от-
деления Андрей Воробьев.

На Советской площади открыли памятник 
погибшим бойцам СВО
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Их имена навсегда останутся  
            в истории страны

 факт
В годовщину контр
наступления совет
ских войск под Мос
квой памятный 
митинг состоялся 
в деревне Баранцево 
городского округа 
Солнечногорск. Его 
провели недалеко 
от мемориала «По
следний рубеж», где 
в ноябредекабре 
1941 года как раз 
проходила линия 
обороны 18й диви
зии. Почтить память 
героев пришли глава 
округа Константин 
Михальков, заслу
женный военный 
летчик РФ Александр 
Винокуров, депутат 
Николай Трофимов, 
сотрудники админис
трации, юнармейцы, 
военнослужащие 
и волонтеры.
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Глава округа Константин 
Михальков провел круглый 
стол в местном отделении 
Всероссийской организации 
родителей детей-инвали-
дов. Участие во встрече при-
няли городской прокурор 
Артем Шишов и председа-
тель муниципального Совета 
депутатов Марина Вереме-
енко. Рассказываем, какие 
вопросы задавали и какие 
темы оказались главными.

 [ ВЕРА АГАФОНОВА

ПРОСТЫХ  
ВОПРОСОВ НЕТ
Константин Михальков под-

черкнул, что Всероссийское об-
щество инвалидов проводит 
большую работу, находится 
в постоянном взамодействии 
с самими семьями, помогая им 
поддерживать контакт с влас-
тью и решать самые актуаль-
ные проблемы. «Вопросов мно-
го, и простых среди них нет. Ос-
новные, конечно же, касаются 
адаптации детей в социуме, об-
разования и медицинской по-
мощи», – отметил глава округа.

Например, очень востребова-
на реабилитация детей-инвали-
дов. Уже в этом году в детской 
поликлинике Солнечногорска 
откроют профильное отделе-
ние по просьбам горожан. Уже 
обучены врачи-реабилитоло-
ги и медсестры, которые будут 
здесь работать. Есть и необхо-
димая медицинская техника – 
ее получили по губернаторской 
программе. Готово помещение, 

заканчивается оформление 
лицензии.

КОМФОРТНЫЙ ГОРОД
Еще одной темой стал досуг 

ребят с инвалидностью. Их ин-
тересуют в том числе различ-
ные кружки. Константин Ми-
хальков подчеркнул, что учре-
ждения готовы планировать 
вместе с родителями запуск за-
нятий в разных локациях.

Глава округа также отметил, 
что такие встречи всегда про-

ходят непросто, ведь у  каж-
дого участника  – большой 
опыт борьбы и преодоления. 
«Но все эти трудности не сло-
мили их, а  сделали только 
сильнее и объединили одной 
общей целью  – сделать Сол-
нечногорск самым комфорт-
ным для проживания, разви-
тия и становления в жизни де-
тей с инвалидностью. И в этом 
мы им, несомненно, будем по-
могать»,  – подчеркнул Конс-
тантин Михальков.
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СЕНЕЖ

Одной из тем еженедельно-
го совещания губернатора Под-
московья Андрея Воробьёва 
с членами регионального пра-
вительства и главами округов 
стало строительство социаль-
ных объектов. Несколько круп-
ных новостроек в этой сфере 
планируют ввести и в Солнеч-
ногорске. «Из 57 объектов со-
циальной инфраструктуры, 
которые строим за  бюджет-
ный счет в этом году, 51 уже 
введен. Особо отмечу объек-
ты образования – их 36, вклю-

чая 23 школы. Еще 36 мы пла-
нируем ввести в будущем году, 
в том числе 25 школ, которые 
дадут нам 25 тыс. новых учеб-
ных мест – на 10 тыс. больше, 
чем в 2023-м», – сказал Андрей 
Воробьёв.

Уже в 2024 году в Солнечно-
горске откроют пять социаль-
ных объектов: фельдшерско-
акушерский пункт, два сади-
ка и две школы. Строящаяся 
школа в поселке Голубое смо-
жет принять 1375 человек. Но-
вый корпус появится у Пова-
ровской школы, здесь откро-

ют 300 мест дополнительно. 
В Рекинцо-2 строится детский 
сад на 320 воспитанников. «Все 
объекты в графике, подрядчик 
в  Поварово даже идет с  опе-
режением. Все объекты пла-
нируем открыть 1 сентября 
2024 года», – подчеркнул глава 
округа Константин Михальков.

К началу учебного года так-
же откроют еще  один дет-
ский сад, который построят 
в Андреевке. Он будет рассчи-
тан на 170 мест. Кроме того, 
в 2024 году стартует строитель-
ство детского сада на 250 мест 
и дополнительного здания гим-
назии № 6. Новый фельдшер-
ско-акушерский пункт появит-
ся в Жуково, его планируют от-
крыть уже в начале следующе-
го года.
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Адаптация 
в социуме
ДИАЛОГ ] Рассказываем, 
что обсуждали на встрече 
с родителями детей-инвалидов

важно
На данный момент в Солнечногорске идет строи
тельство нескольких детских садов. Константин 
Михальков поручил предусмотреть открытие в до
школьных учреждениях коррекционных групп, а так
же рассмотреть вопрос по созданию таких групп 
в уже существующих садах. В каждом теруправле
нии должна быть минимум одна подобная группа. 
Аналогичная задача поставлена для школ.
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РАЗВИТИЕ ]

НОВЫЕ ДЕТСКИЕ САДЫ И ШКОЛЫ ОТКРОЮТСЯ 
В ОКРУГЕ В СЛЕДУЮЩЕМ ГОДУ
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Администрация городского 
округа Солнечногорск продол-
жает контролировать работу 
коммунальных служб и ситуа-
цию, связанную со снегопада-
ми. Недавно первый замести-
тель главы администрации 
муниципалитета Александр 
Мамлай осмотрел территорию 
микрорайона Рекинцо, оце-
нив в том числе качество ра-
бот по уборке снега.

В результате осмотра стало 
ясно, что работа ведется удов-
летворительно, но  есть фак-
торы, которые влияют на ре-
зультаты. Например, иногда 
к этому вопросу недостаточно 
ответственно относятся сами 
жители: несмотря на  преду-
преждения коммунальщиков 
об уборке, они оставляют свои 
машины в опасной зоне. «Так, 
управляющая компания забла-

говременно уведомила жите-
лей о  сроках проведения ра-
бот, но не все откликнулись, 
во  дворах было припаркова-
но большое количество авто-
мобилей, что, в свою очередь, 
осложняет задачу коммуналь-
щиков»,  – отметили в  адми-
нистрации городского округа 
Солнечногорск.

Напомним, Александр Мам-
лай уже осматривал микро-
район Рекинцо в  конце ноя-
бря, проверив устранение ава-
рии на улице Военный горо-
док и качество уборки снега 
еще после ноябрьского снего-
пада. Тогда же Александр Мам-
лай встретился с местными жи-
телями, обсудив с ними самые 
насущные вопросы – от уборки 
территорий и качества улично-
го освещения до состояния дет-
ских и спортплощадок.
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ПЕРВЫЙ ЗАМГЛАВЫ МУНИЦИПАЛИТЕТА 
ПРОВЕРИЛ СОСТОЯНИЕ УЛИЦ В РЕКИНЦО

Солнечногорский произ-
водитель удобрений 
«ФАСКО+» расширяет 
географию экспорта. Ком-
пания работает в городском 
округе больше 20 лет – 
с 2000 года. Развитие 
экспорта и поддержка под-
московного бизнеса стала 
одной из тем на еженедель-
ном совещании губернатора 
Московской области Андрея 
Воробьёва с членами регио-
нального правительства 
и главами округов.

 [ ВЕРА АГАФОНОВА

НОВЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ
Сейчас «ФАСКО+» выпу-

скает более 50 видов удобре-
ний для  уличных и  комнат-
ных растений, причем такие 
средства можно использовать 
на всех стадиях роста и цвете-
ния. Недавно на производст-
ве побывал замглавы админи-
страции муниципалитета Ки-
рилл Типографщик. Речь шла 
в том числе о планах по рас-
ширению экспорта. Уже сей-
час фирма продает свою про-
дукцию в Киргизии и Казахс-
тане, а в будущем планирует 
поставки в ОАЭ и Саудовскую 
Аравию.

«Предприятие ведет свою 
деятельность на территории 
городского округа Солнечно-
горск с  2000  года. На  сегод-
няшний день объем выпускае-
мой продукции составляет бо-
лее 1000 кубических метров», – 
сообщили в  администрации 
муниципалитета.

НЕСМОТРЯ 
НА САНКЦИИ
На  совещании губернато-

ра особое внимание удели-

ли поддержке бизнеса. Толь-
ко за  10 месяцев этого года 
рост промышленности в  ре-
гионе превысил 13 %. Андрей 
Воробьёв напомнил, что  не-
давно президент России Вла-
димир Путин принял участие 
в  экономической конферен-
ции ВТБ «Россия зовет!», и ак-
цент там  был сделан на  то, 
что в нашу страну, несмотря 
на санкции и давление, прихо-

дит бизнес – и отечественный, 
и зарубежный.

«Вы также знаете, что  мы 
приняли решение по  разви-
тию новых индустриальных 
парков. Считаю это важным, 
интересным. У каждого главы, 
у каждого члена нашей коман-
ды стоит задача – максимально 
оказывать поддержку бизнесу. 
Все проекты сегодня сопрово-
ждает инвестиционный блок 

правительства и ЦСС (Центр 
содействия строительству)», – 
отметил глава региона.

Предпринимателям в  Под-
московье предлагают субсидии 
на покупку, модернизацию, ли-
зинг оборудования, субсидиру-
ют социальное предпринима-
тельство и  проекты молодых 
бизнесменов, помогают продви-
гаться на маркетплейсах и при-
обретать франшизы. Доступны 
льготные кредиты, микрофи-
нансирование и другие меры.

УДОБНО И НАДЕЖНО
В  прошлом году для  биз-

неса запустили пять новых 
электронных услуг: «Земля 
за  1  рубль», «Недвижимость 
за  1  рубль», «Недвижимость 

на  1-2 этажах МКД», «Зем-
ля без  торгов», «Начни биз-
нес в индустриальном парке». 
В планах на следующий год – 
еще два сервиса.

«Первый из них – это «Пред-
варительная стоимость ин-
женерной инфраструктуры». 
В тот момент, когда инвестор 
принимает решение, куда ему 
пойти – не тогда, когда он уже 
взял землю, а когда еще толь-
ко думает, где выбрать пло-
щадку – он сможет просто зай-
ти на карту и понять, сколько 
это стоит»,  – рассказала зам-
пред правительства – министр 
инвестиций, промышленности 
и науки Подмосковья Екатери-
на Зиновьева. Сервис «Клиент-
ский путь инвестора – сквоз-
ное сопровождение от  идеи 
до ее реализации» начнет ра-
боту в ближайшее время.

РАСШИРЯЯ ГОРИЗОНТЫ
Новые решения предлага-

ют и  подмосковным экспор-
терам. Например, в  ноябре 
в регионе начал работу элек-
тронный сервис «Контейнер 
для  МСП». С  его помощью 
предприниматели могут до-
ставлять продукцию за рубеж. 
Кроме того, для тех, кто пла-
нирует покорять международ-
ный рынок, запустили сер-
вис «5 шагов для экспорта». Он 
объединяет все стадии, необ-
ходимые для  начала между-
народной торговли: от выбо-
ра страны и поиска покупате-
лей до заключения контракта 
и перевозки.

ЭКОНОМИКА ] Местные компании выходят на международный рынок

Бизнесу оказывают поддержку

 на заметку
Все подроб
ности о мерах 
поддержки, 
доступ

ных бизнесу в Мос
ковской области, 
можно узнать на сайте: 
invest.mosreg.ru.
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Глава городского округа 
Солнечногорск Констан-
тин Михальков поздравил 
местных активистов со Все-
мирным днем волонтера. 
Он подчеркнул ценность 
их труда и обратил внима-
ние, что работа доброволь-
цев становится примером 
для многих.

 [  ВЕРА АГАФОНОВА, 
ВАЛЕНТИНА МАКСИМОВА

НА ЛИЧНОМ ОПЫТЕ
Вместе с главой муниципа-

литета волонтеров поздрави-
ли заместитель председателя 
Совета депутатов округа Анна 
Панькова и  муниципальный 
депутат Вадим Горохов. Они 
вручили добровольцам волон-
терские книжки, а двоим во-
лонтерам – Марине Вороновой 
и Игнату Румянцеву – переда-
ли благодарности министра 
информационных и социаль-
ных коммуникаций Москов-
ской области.

«На личном опыте знаю, ка-
кой непростой, но очень важ-
ный труд у  волонтеров, поэ-
тому отношусь к  ним с  осо-
бым уважением. Волонтеры 
являются примером для нас, 
для  всех жителей Солнечно-
горска», – поделился Констан-
тин Михальков.

Руководитель муниципали-
тета подчеркнул, что волонте-
ры все делают от чистого сер-
дца, и напомнил, какую роль 
сыграло их неравнодушие в са-
мых разных ситуациях. Напри-
мер, добровольцы помогали 
нуждающимся в период пан-
демии, а во время СВО стали 
заботиться о семьях мобили-
зованных и оказывать поддер-
жку самим бойцам.

ПОМОЩЬ 
ЗАЩИТНИКАМ
Волонтеры из Солнечногор-

ска и Зеленограда действуют 
и в санатории «Солнечногор-
ский» Министерства обороны. 

Сейчас там проходят реабили-
тацию почти 300 участников 
спецоперации со всей страны. 
Помощь нужна разнообразная.

Волонтер Светлана Луки-
на приехала, чтобы утеплить 
окна на четвертом этаже од-

ного из корпусов. Здесь нахо-
дятся комнаты военнослужа-
щих. Светлана поддерживает 
не только делом, но и словом, 
ведь подобное она уже про-
ходила со  своим братом. Он 
ушел на  СВО добровольцем, 

был тяжело ранен, реабили-
тацию проходил в госпитале 
Вишневского.

Светлана также возглавляет 
Комитет семей воинов Отече-
ства городского округа Солнеч-
ногорск. Недавно организова-

ла благотворительную акцию: 
в  санаторий «Солнечногор-
ский» приезжали профессио-
нальные барберы, оформля-
ли бойцам стрижки и  боро-
ду. «Один молодой человек по-
лучил в боях более 50 % ожога 
тела. Он почти не шел на кон-
такт и ни с кем не общался. 
Я заходила к нему в комнату, 
и он сразу укрывался одеялом. 
Он попросил, чтобы его под-
стригли. Когда он увидел себя 
в зеркале, он улыбнулся и ска-
зал: «Спасибо». Это, по  сути, 
были его первые слова 
здесь», – вспоминает Светлана.

Андрей Б. был мобилизован 
на СВО в сентябре прошлого 
года. В боях потерял ногу. Сей-
час проходит очередной курс 
реабилитации. «Волонтеры 
и на процедурах сопровожда-
ют тех, кому это надо – даже 
искупать могут. Мы очень 
их ценим», – делится боец.

КАРТИНА ДНЯ

Председателям Совета многоквар-
тирных домов микрорайона Рекинцо 
рассказали о работе муниципального 
Центра управления регионом. Встре-
чу с активными жителями провел пер-
вый заместитель главы администрации 
округа Александр Мамлай. Сотрудники 
ЦУРа на примере показали, как отраба-
тывают обращения жителей, получен-
ные через портал «Добродел» или горя-
чую линию. Обсудили вопросы, акту-
альные для самого микрорайона: это 

расчет оплаты отопления, уборка сне-
га на тротуарах и во дворах.

«Такой формат встречи был выбран 
неслучайно. МЦУР играет очень важную 
роль в вопросе коммуникации власти 
и жителей, в части отработки вопро-
сов, волнующих наших граждан. В фор-
мате диалога пообщались с жителями 
по проблематике микрорайона Рекин-
цо. Все изложенные проблемы взяли 
в  проработку»,  – отметил Александр 
Мамлай.

•ВЕРА АГАФОНОВА
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Люди большой души
ИНИЦИАТИВА ] Девять юных солнечногорцев пополнили 
ряды волонтеров

 на заметку
В госпитале Миноборо
ны РФ рады волонте
рам. Всю информацию 
можно узнать по теле
фону горячей линии 
8 (800) 201-67-47 
или в телеграмканале 
«КСВО Солнечногорск». 
Также можно само
стоятельно приехать 
в санаторий «Солнеч
ногорский» и оставить 
свои данные на КПП.

В СОЛНЕЧНОГОРСКЕ 
МУНИЦИПАЛЬНЫЙ 
ЦУР ДЕЙСТВУЕТ 
С 2019 ГОДА  

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ ]

ЖИТЕЛЯМ РЕКИНЦО ПРЕДСТАВИЛИ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ ЦУР

Ф
О

ТО
: Т

ЕЛ
ЕГ

РА
М

-К
А

Н
А

Л
 «

М
И

ХА
Л

Ь
К

О
В

. О
Ф

И
Ц

И
А

Л
Ь

Н
О

»

Ф
О

ТО
: В

А
Л

ЕН
ТИ

Н
А

 М
А

К
СИ

М
О

В
А



14.12.2023 • №47 (13261) Сенеж 5КАРТИНА ДНЯ

В Солнечногорске полностью 
решили проблемы обманутых 
дольщиков. Напомним, речь 
идет о восстановлении прав 
238 человек: они были участни-
ками долевого строительства 
жилого комплекса «Аквапо-
лис». На данный момент все 
они уже получили компенса-
ционные выплаты. Это стало 
возможно благодаря поддержке 
президента России Владимира 
Путина, губернатора Московской 
области Андрея Воробьёва, 
а также Фонда защиты прав 
граждан – участников долевого 
строительства.

 [ ВЕРА АГАФОНОВА

ПОСТРОИЛИ  
МЕНЬШЕ ТРЕТИ
Работы по строительству мало-

этажного ЖК «Акваполис» в Сол-
нечногорске остановились шесть 
лет назад, в 2017 году. Застройщи-
ком комплекса выступило ООО 
«ЦСТ-Гермес». Компания планиро-
вала построить по проекту 15 ма-
лоэтажных домов. На деле удалось 
достичь всего лишь тридцатипро-
центной строительной готовно-
сти. В результате люди остались 
без жилья, на которое рассчиты-
вали, и выплата компенсаций ста-
ла для них настоящим выходом.

Кстати, в  общей сложности 
в  Подмосковье от  недобросо-
вестных застройщиков постра-
дали 117  тыс. человек. На  дан-
ный момент большинство из них 
(113,6 тыс.) уже получили компен-
сационные выплаты либо готовое 
жилье.

ПРОДОЛЖЕНИЕ СЛЕДУЕТ
В то же время жилье в Солнеч-

ногорске строят активно. Сре-
ди недавно сданных новостро-
ек – два корпуса в ЖК «Новый Зе-
леноград» на территории микро-
района Кутузовский. Разрешение 
на ввод в эксплуатацию выдало ре-
гиональное Министерство жилищ-
ной политики. В корпусах площа-
дью более 30 тыс. кв. м расположе-
но 834 квартиры.

Кроме того, еще  в  ноябре по-
ставили на кадастровый учет но-
вый дом в жилом комплексе «Зе-
леный квартет» с 374 квартирами. 
Постановка на кадастровый учет 
обеспечена благодаря совместным 
действиям областного Минжилпо-
литики и Управления росреестра 
по Московской области. Теперь по-
купатели могут оформлять свои 
квартиры в собственность.

В планах – строительство новых 
комфортных домов. Например, 
три дома на 229 квартир появит-
ся в микрорайоне Локомотивный. 
Как сообщили в Министерстве жи-
лищной политики Подмосковья, 
застройщик ООО «СЗ» «НОВЫЙ 
ГОРОД» уже получил разрешение 
на возведение объектов.

АДМИНИСТРАЦИЯ ОНЛАЙН

Первый заместитель главы администрации 
округа Александр Мамлай сообщил в своем те
леграмканале о планах по запуску нового мар
шрута на территории муниципалитета. Замглавы 
совместно с перевозчиком проверил подвижной 
состав – автобусы малой вместимости с теплым 
салоном и  низким полом, оборудованные всем 
необходимым для комфортных поездок. Автобу
сы будут возить пассажиров из деревни Голубое 
до остановки «ТРЦ «Zеленопарк».

Солнечногорский бутикотель Seneshal получил 
награду на  престижной Международной сва
дебной премии WHITE Wedding Awards как луч
ший бутикотель для  свадеб. Победителей по
здравил заместитель главы администрации 
округа Кирилл Типографщик через свой теле
грамканал. Он напомнил, что  Seneshal более 
11  лет дает желающим возможность провести 
свадьбу у воды, а сотрудники берут на себя всю 
организацию праздника.

Заместитель главы администрации округа Ни
колай Минаев в  телеграмканале рассказал 
об  очередном походе военнопатриотического 
объединения «Виктория». Ребята прошли до
вольно сложный маршрут, преодолев сломан
ный мост, болото и  завалы. Маршрут состави
ли так, чтобы закрепить умение действовать 
в  команде. Николай Минаев также рассказал 
о том, как работает ВПО «Виктория».
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Новую партию помощи пере-
дали бойцам спецоперации из го-
родского округа Солнечногорск. 
Груз подготовили депутаты муни-
ципалитета совместно с активи-
стами добровольческой организа-
ции «ZOV матерей Солнечногорс-
ка», членами местного отделения 
общественной организации «Бо-
евое братство», ветеранами СВО 
и сотрудниками территориально-
го управления Поварово.

«Пока ребята выполняют бое-
вые задачи в зоне СВО, наша за-
дача – помогать им и их родным. 
Также для членов семей военно-
служащих действуют меры под-

держки, среди которых льготные 
путевки на отдых для детей, ос-
вобождение от платы за детсады 
и бесплатное питание в школе», – 

подчеркнул депутат Совета депу-
татов городского округа Солнечно-
горск Вадим Горохов.

•ВЕРА АГАФОНОВА
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ДОБРОЕ ДЕЛО ]

В ЗОНУ СВО ПЕРЕДАЛИ ОЧЕРЕДНУЮ ПАРТИЮ ПОМОЩИ
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Константин 
МИХАЛЬКОВ, глава 
городского округа 
Солнечногорск: 

 ПРЯМАЯ
РЕЧЬ

– РЕШИЛИ ВОПРОС С ОБ-
МАНУТЫМИ ДОЛЬЩИКА-
МИ В ОКРУГЕ. На начало 
года в реестре проблемных 
у нас был ЖК «Аквапо
лис» в деревне Лопотово. 
Для восстановления прав 
дольщиков было принято 
решение о выплате ком
пенсаций – на сегодняш
ний день все 238 человек 
получили деньги.

Проблема 
с жильем решена
АКТУАЛЬНО ] Все обманутые дольщики 
округа получили выплаты
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Представители администрации 
муниципалитета оценили состояние 
железнодорожной сети на терри-
тории Солнечногорска. В округе 
уделяют особое внимание безо-
пасности таких объектов. Провер-
ку провел первый заместитель 
главы администрации городского 
округа Александр Мамлай. Он 
также пообщался с пассажирами 
и железнодорожниками.

 [  ВЕРА АГАФОНОВА,  
АЛЕНА МЕЛЬНИКОВА

РАСПИСАНИЕ И РЕМОНТ
Александр Мамлай посетил станцию 

Подсолнечную, вместе с ним на провер-
ку вышел начальник отдела дорожной 
инфраструктуры, транспорта и связи 
Юрий Шмаков. На Подсолнечной они 
проверили состояние здания вокзала – 
кстати, недавно здесь прошел космети-
ческий ремонт. Кроме того, речь шла 
о расписании электропоездов приго-
родного сообщения. Обратили внима-
ние на особо важную тему, касающую-
ся безо пасности, – это места несанкци-
онированного перехода через железно-
дорожные пути. Принято решение уже 
в ближайшее время сделать все, чтобы 
ограничить такую практику.

Работа, направленная на  повыше-
ние безопасности на транспорте, про-
водится в  округе постоянно. «Отме-
тим, что в Солнечногорске еженедель-
но проходят рейдовые мероприятия, 
во время которых гражданам напоми-
нают о правилах безопасного поведе-
ния в зоне объектов железнодорожной 
инфраструктуры», – сообщили в адми-
нистрации муниципалитета.

ТРАГЕДИЯ В АЛАБУШЕВО
Недавно на железной дороге в Сол-

нечногорске произошел печальный 
случай. Поезд, следовавший в Москву 
из Санкт-Петербурга, сбил 83-летнюю 
женщину, которая переходила же-
лезнодорожные пути на  запрещаю-
щий сигнал светофора. Трагедия слу-
чилась на железнодорожной станции 
Алабушево.

Местные жители обратили внима-
ние, что на станции Алабушево надолго 

остановился поезд «Сапсан»: он не дви-
гался с места более 40 минут. Спустя не-
которое время к перрону приехали бри-
гада скорой помощи и полиция. Тогда 
и стало известно о происшествии. Вы-
яснилось, что пенсионерка не обрати-
ла внимание на приближающийся по-
езд. Об этом сообщили в Следственном 
комитете. К сожалению, пострадавшая 
скончалась на месте.

В поселке Майдарово городского 
округа Солнечногорск прошел рейд 
по выявлению нелегальных мигран-
тов. Проверку организовали сотруд-
ники управления территориальной 
безопасности администрации муни-
ципалитета совместно с правоохра-
нительными органами и казаками.

Во  время рейда проверили за-
конность пребывания в России 95 
приезжих из  Средней Азии. В  ре-
зультате на семерых завели прото-

колы за  нарушение режима пре-
бывания, а  в  отношении еще  од-
ного человека составили протокол 
за уклонение от исполнения адми-
нистративного наказания. «Сейчас 
проводятся мероприятия, направ-
ленные на установление и привле-
чение к уголовной ответственности 
правонарушителя, организовавшего 
незаконную миграцию», – уточнили 
в администрации городского округа 
Солнечногорск.

•ВЕРА АГАФОНОВА
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Хороших поездок!
ИНФРАСТРУКТУРА ] Городские власти оценили 
состояние железнодорожной станции

Соблюдение мер противопо-
жарной безопасности обсуди-
ли с представителями учебных 
заведений Солнечногорска. 
Инструктаж состоялся в шко-
ле № 4, на него собрали около 
60 заместителей директоров.

На встречу с педагогами при-
шли представители отдела над-
зорной деятельности по Сол-
нечногорску ГУ МЧС России 
по Московской области. Они 
напомнили о важных прави-
лах безопасности и  порядке 
действий, если пожар все-та-
ки начался. Внимание уделили 
и правилам массовой эвакуа-
ции учеников.

«Дополнительно в  ходе со-
вещания были рассмотре-
ны вопросы работы системы 
видеонаблюдения «Безопас-
ный регион», уборки террито-
рий в зимний период и обес-
печения безопасности в  пе-
риод проведения новогодних 
елок», – рассказали в админи-
страции городского округа 
Солнечногорск.

•ВЕРА АГАФОНОВА

КООРДИНАЦИЯ ]

РУКОВОДСТВУ 
ШКОЛ 
НАПОМНИЛИ 
О ПОЖАРНОЙ 
БЕЗОПАСНОСТИ
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ЗАКОН ]

ВО ВРЕМЯ РЕЙДА В МАЙДАРОВО ПРОВЕРИЛИ  
ПОЧТИ СОТНЮ МИГРАНТОВ

 справка
Напомним, в октябре на стан
ции Подсолнечной провели 
укладку стрелочных перево
дов. Обновление переводов 
сказывается на безопасности 
железнодорожного движения 
и позволяет увеличить скорость 
поездов. Кроме того, новые 
стрелки рассчитаны на более 
высокие нагрузки, что важно 
для проезда грузовых составов.
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Особенное событие отмети-
ли в школе № 2 городского 
округа Солнечногорск. 
Учащиеся седьмого класса 
в торжественной обстанов-
ке принесли клятву кадета. 
Их класс будет первым 
кадетским в школе. Теперь 
юношам и девушкам пред-
стоит серьезная и разносто-
ронняя подготовка.

 [ ВЕРА АГАФОНОВА

ВАЖНОЕ СОБЫТИЕ
Учиться в кадетском клас-

се, открытом на базе образова-
тельного учреждения, будут 18 
человек: по девять мальчиков 
и девочек. Как напомнил заме-
ститель главы администрации 
городского округа Солнечно-
горск Николай Минаев, класс 
открылся в начале этого учеб-
ного года. Сегодня всем учени-
кам присвоено звание кадета, 
также воспитанники получи-
ли соответствующие удостове-
рения. «Желаю ребятам всег-
да быть примером для своих 
сверстников, усердно учиться, 
с честью и достоинством но-
сить гордое звание кадета», – 
сказал Николай Минаев. Цере-
мония посвящения в кадеты 
прошла в торжественной об-
становке. Участие в ней при-
няли представители солнечно-
горских отделений Всероссий-
ских общественных органи-
заций «Боевое братство» 
и  «Офицеры России», 
а также Совета ветера-
нов округа и военного 
комиссариата. Поддер-
жать ребят пришли на-
стоятель Спасского храма, 
педагоги и родители.

Школьное обучение ка-
дет существенно отличается. 
Помимо общеобразователь-
ных дисциплин они осваива-
ют азы военной подготовки 

и  радиохими-
ческой защи-

ты, учатся ока-
зывать первую 

медицинскую по-
мощь, трениру-
ются на  дополни-

тельных заняти-
ях по физкультуре. 
Кроме того, есть 
программы допол-
нительного обра-
зования – бальные 
танцы, иллюстри-
рование и  графи-
ческий дизайн.

ТЕПЕРЬ У РУЛЯ
Для  кадет Радумль-

ского лицея-интерната в ноя-
бре запустили курсы по Пра-

вилам дорожного движения 
с  возможностью в  будущем 
получить водительские права. 
Обучение доступно для школь-
ников от 16 лет. Для них ор-
ганизовали теоретическую 
подготовку, а затем и практи-
ческие занятия под руковод-
ством преподавателей автош-
колы ДОСААФ России из сосед-
него Зеленограда.

В группу набрали 13 курсан-
тов. Кстати, на одном из по-
следних теоретических заня-
тий они подробно изучали 
функции дорожных знаков. 
Теоретическая часть была за-
планирована в  объеме при-
мерно 170 часов, для практи-
ки предусмотрели порядка 
60 часов.

ОБЩЕСТВО

В  Солнечногорском лицее № 7 со-
стоялось посвящение первоклассни-
ков в ряды «Орлят России». Это пер-
вая ступень Российского движения де-
тей и молодежи «Движение первых». 
Теперь ребята будут участвовать в спе-
циальных образовательных треках. 
«Трек – это коллективное задание, ког-
да они с одноклассниками, с учителем, 
с родителями выполняют задания раз-
ной направленности – экологической, 
спортивной, патриотической – и по-
лучают после выполнения настоящий 
сертификат», – рассказала советник ди-
ректора по воспитанию лицея № 7 Та-
тьяна Ширяева.

На торжественной встрече присутст-
вовал замглавы администрации окру-
га Кирилл Типографщик, учителя ли-
цея и активисты «Движения первых». 
Первоклашки надели галстуки с сим-

воликой движения, получили особые 
значки и вместе со старшими ребята-

ми спели гимн «Орлят России». «Я ста-
ла «орленком», тоже теперь буду тру-

диться и стараться для других», – сказа-
ла Соня Боброва из 1 «Б» класса.

Программа «Орлята России» стар-
товала в  сентябре 2021  года, она по-
могает развивать социальную актив-
ность детей. Программу реализуют Все-
российский детский центр «Орленок» 
и ФГБУ «Российский детский юноше-
ский центр» в  рамках федерального 
проекта «Патриотическое воспитание 
граждан Российской Федерации» нац-
проекта «Образование». Поддержку про-
грамме оказывает Министерство про-
свещения. «Орлятам России» привива-
ют важнейшие социальные ценности, 
такие как родина, команда, семья, здо-
ровье, природа, познание.

•ЕВГЕНИЯ ГЕРАСИМОВА
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ПЕРВОКЛАССНИКИ СТАЛИ «ОРЛЯТАМИ РОССИИ»
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Торжественно 
клянусь!
ОБРАЗОВАНИЕ ] Учеников 
школы № 2 посвятили в кадеты



insolnechnogorsk.ruСенеж8 ПОДРОБНОСТИ

Важные перемены в Куль-
турно-спортивном центре 
«Истра» в деревне Кривцо-
во городского округа Сол-
нечногорск: здесь проводят 
ремонт сетей отопления. 
Рабочие уже установили 
24 новые батареи. Обнов-
ление скажется на услови-
ях для работы сотрудников 
и, конечно, для отдыха 
горожан, которые прихо-
дят сюда на различные 
мероприятия.

 [  ЕВГЕНИЯ ГЕРАСИМОВА, 
ВЕРА АГАФОНОВА

УЮТ ДЛЯ ЗРИТЕЛЕЙ
Сейчас в  культурно-спор-

тивном центре ведется мон-
таж отопительной систе-
мы в зрительном зале. Рабо-
ты выполняются в  рамках 
программы инициативного 
бюджетирования.

«Всегда приятно, когда про-
исходят какие-то изменения 
в Доме культуры, которые ка-
саются материально-техни-
ческой базы и  ремонта. Мы 
этому всегда рады. В  этом 
году мы вдвойне рады, пото-
му что  мы попали в  проект 
по инициативному бюджети-
рованию, где идет софинан-
сирование из местного бюд-
жета и из бюджета депутата 
Госдумы. В этом проекте уча-
ствовал Сретинский Сергей», – 
рассказала директор КСЦ «Ис-
тра» Марина Пименова.

ВЫБОР ГОРОЖАН
Важно, что  решение о  ре-

монте было принято с учетом 
мнения жителей. Теплее те-
перь станет не только в зри-
тельном зале, но и в соседних 

помещениях. Еще  недавно 
здесь было не так комфортно.

«Уже много лет и  дети, 
и  взрослые, и  мы страдали 
из-за этого. В зимний период 
в зале бывает очень холодно. 
Мы надеемся, что теперь бу-
дет всем хорошо и комфорт-
но находиться в  зале. У  нас 
очень насыщенная програм-
ма будет в новогодние празд-
ники. Мы очень рады», – поде-
лилась художественный руко-
водитель центра «Истра» Лю-
бовь Ярославцева.

ВЫСОКОЕ КАЧЕСТВО
Работы выполняет Солнеч-

ногорская фирма «Логистик 
Ресурс». Всего в  зрительном 
зале установили 24 батареи. 
«Сейчас мы производим пай-
ку полипропилена, чтобы со-
единить между собой батареи. 
Это надежно и  качественно 
по сравнению с тем, что сто-
яло. Будет больше КПД и от-
дача тепла. Здесь мы работа-
ем вторую неделю. Повеси-
ли за сценой четыре батареи, 
в комнатах тоже установили 
и сейчас работаем в зритель-
ном зале», – объяснил предста-
витель ООО «Логистик Ресурс» 
Дмитрий Пономарев.

На данный момент в цент-
ре «Истра» в различных круж-
ках занимаются 450 детей. 
И сами ребята, и их родите-
ли будут рады таким переме-
нам, в этом уверены сотрудни-
ки КСЦ.

Городской округ Солнеч-
ногорск принял дзюдоистов 
из разных уголков Подмоско-
вья и других регионов на от-
крытом турнире по  дзюдо. 
Мастерство показали более 
220 борцов, которые пред-
ставляли Солнечногорск, Ис-
тру, Волоколамск, Балаши-
ху, Подольск, другие муни-
ципалитеты, а также Москву 
и  даже Тверь. Площадкой 
для двухдневных соревнова-
ний стал физкультурно-оздо-
ровительный комплекс «По-
варово» имени Б. Михайлова.

На  турнире выступали 
как юноши, так и девушки. 
Состязания организова-
ли в четырех разных воз-
растных категориях: до 11, 
до 13, до 15 и до 18 лет. Го-
родской округ Солнечно-
горск представили 27 участ-
ников. Кстати, хозяева турни-

ра выступили успешно, 
завоевав 17 медалей. 
Среди них – семь золо-

тых наград, столько же сере-
бряных и три бронзовые ме-
дали. После соревновательных 

дней все участники получили 
дипломы, медали и кубки.

•ВЕРА АГАФОНОВА

ДОСТИЖЕНИЕ ]

НАШИ СПОРТСМЕНЫ УСПЕШНО ВЫСТУПИЛИ НА ТУРНИРЕ ПО ДЗЮДО
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Атмосфера будет теплой
МОДЕРНИЗАЦИЯ ] В Солнечногорском Культурно-спортивном центре «Истра» 
ремонтируют систему отопления

 кстати
В этом году в рамках 
инициативного бюд
жетирования меняют 
окна в школе «Лесные 
озера». Инициатив
ное бюджетирование 
предусматривает 
выполнение проектов, 
предложенных жите
лями, за счет разных 
источников. Например, 
при поддержке депута
та областного пар
ламента Александра 
Волнушкина в Солнеч
ногорске планируют 
закупить компьютеры 
для Радумльского 
лицеяинтерната, 
а также компьюте
ры и интерактивную 
технику в лицей № 7. 
В школу «Металлург» 
приобретут спортивное 
оборудование.
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Трагедия произошла в сен-
тябре этого года. Инспек-
тор отдельного взвода до-
рожно-патрульной службы 
Госавтоинспекции отдела 
МВД России Алексей 
Марков погиб при испол-
нении своих обязанностей, 
задерживая преступника. 
Посмертно героя награди-
ли орденом Мужества.

 [  АЛЕНА МЕЛЬНИКОВА, 
ВАЛЕНТИНА МАКСИМОВА

ЗАБОТА И ВНИМАНИЕ
Высокую награду вдове 

Маркова вручил начальник 
ГУ МВД России по Московской 
области генерал-лейтенант по-
лиции Виктор Пауков. Вручая 
награду, Виктор Пауков выра-
зил слова соболезнования вдо-
ве, подчеркнув, что Алексей 
Марков действовал решитель-
но, проявил мужество и само-
отверженность и ценой собст-
венной жизни защищал мир 
и спокойствие на территории 
Московской области. Погиб, 
выполняя свой служебный 
долг, как настоящий офицер. 
Супруга Алексея Маркова по-
благодарила Виктора Паукова 
и весь личный состав ведомст-
ва за проявленное внимание 
и неустанную заботу о семье 
погибшего товарища.

РОКОВАЯ ПОГОНЯ
Дмитрий Юферев, сослужи-

вец погибшего, старший ин-
спектор ДПС, старший лей-
тенант полиции, рассказал 
о происшествии. 15 сентября 
он вместе с напарником Алек-
сеем Марковым преследовал 
водителя без  государствен-
ных номеров от  Тараканов-
ского шоссе до деревни Вер-
тлино. Водитель был окружен 
и смертельно ранил Маркова.

«Нападавший требовал, что-
бы мы покинули «его» терри-

торию. Мы поступили в  со-
ответствии с  законом о  по-
лиции. Мой напарник очень 
грамотно вел диалог с напа-
давшим. Пытался эту ситуа-
цию сгладить, уйти от  того, 
что произошло. Но, к сожале-
нию, нападавший повел себя 
крайне неадекватно. Марков 
повел себя как  настоящий 
офицер и герой. Он остудил 
водителя, тот опустил ору-
жие, но в последний момент 
выстрелил»,  – сказал Дмит-
рий Юферев. Сам Юферев, 

в свою очередь, открыл огонь 
по преступнику.

Дмитрий Юферев и  Алек-
сей Марков работали вме-
сте с начала года. Юферев от-
мечает, что у них сложилось 
крепкое сотрудничество. «Та-
ких, как  Алексей, еще  пои-
скать нужно, это редкий та-
лант. Он очень хорошо общал-
ся с  людьми. Я  в  нем видел 
психолога в  каком-то  пла-
не. Он всегда готов был при-
крыть и помочь. В сложных 
ситуациях он всегда мне по-
могал. Как полицейский, он 
очень опытный и  грамот-
ный, отлично знает законы. 
Было приятно с  ним рабо-
тать. Тыл мой всегда прикры-
вал. В этой ситуации я сделал 
все, что  смог»,  – поделился 
полицейский.

До конца следующего года 
в  городском округе Солнеч-
ногорск планируют постро-
ить газораспределительные 
сети на  территории 11 на-
селенных пунктов. По  про-
екту «Социальная газифи-
кация» газ проведут более 
чем в 400 домовладений.

Напомним, программа 
преду сматривает бесплатное 
строительство газопровода 
до границ участка. На частной 
территории можно заказать 
комплекс услуг с  подбором 

котла, плиты, водонагрева-
теля, проведением развод-
ки. При этом также заключа-
ется договор на  обслужива-
ние газового оборудования. 
«Программа «Социальная га-
зификация», старт которой 
был дан президентом РФ ле-
том 2021  года, успешно реа-
лизуется на территории город-
ского округа Солнечногорск. 
В 2024 году голубое топливо 
поступит еще  в  11 населен-
ных пунктов», – рассказал гла-
ва округа Константин Михаль-
ков. В следующем году работы 

пройдут в деревнях Мелечки-
но, Покров, Соколово, Береж-
ки, Пешки, Ложки, Скоро-
думки, Ожогино, Полежайки, 
Хметьево и Мошницы.

Напомним, с  марта это-
го года программа «Социаль-
ная газификация» объявлена 
бессрочной – раньше ее пла-
нировали завершить 1 янва-
ря 2023  года. Подать заявку 
на участие в программе мож-
но через региональный портал 
государственных услуг, в МФЦ 
и в офисах АО «Мособлгаз».

•ВЕРА АГАФОНОВА
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Поступил как герой
ПАМЯТЬ ] Вдове погибшего полицейского Алексея 
Маркова вручили орден Мужества

КАЧЕСТВО ЖИЗНИ ]

В СЛЕДУЮЩЕМ ГОДУ В ОКРУГЕ ГАЗИФИЦИРУЮТ БОЛЕЕ 400 ДОМОВ

факт
О награждении Алек-
сея Маркова орденом 
Мужества сообщил 
на церемонии проща-
ния заместитель главы 
МВД России генерал-
лейтенант полиции 
Владимир Кубышко. 
Напарник погибшего 
Дмитрий Юферев так-
же был представлен 
к высокой государст-
венной награде.
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Двенадцатого декабря округ 
отметил 82-летие со  дня осво-
бождения от немецко-фашист-
ских войск. К памятнику воину-
освободителю на Советской пло-
щади торжественно возложили 
цветы. Участие в  церемонии 
принял глава муниципалитета 
Константин Михальков. Также 
присутствовали заслуженный 
артист России, житель Солнеч-
ногорска Сергей Куприк, пред-
седатель Совета депутатов окру-
га Марина Веремеенко, муни-
ципальные депутаты, благочин-

ный церквей Солнечногорского 
округа протоиерей Антоний 
Тирков, юнармейцы и горожане.

«Жители города вынесли все 
тяготы и лишения оккупации, 
именно на  нашей солнечно-
горской земле началось судь-
боносное контрнаступление 
в битве под Москвой. И гордое 
звание «Город воинской добле-
сти» – свидетельство о беспри-
мерном мужестве и отваге за-
щитников, неоценимом вкладе 
каждого солнечногорца в Вели-
кую Победу», – подчеркнул гла-
ва муниципалитета.

Напомним, 11 декабря 
1941 года 1-я ударная армия 
продвинулась к линии Золи-
но, Борозды, Воробьево, Тол-
стяково  – на  10 км севернее 
Солнечногорска, Загорье  – 
к северу от Сенежа. Это позво-
лило перерезать Ленинград-
ское шоссе сразу в двух точ-
ках, обеспечив в районе Сол-
нечногорска надежную связь 
с частями 20-й армии. А уже 
в пять часов утра 12 декабря 
Солнечногорск был освобо-
жден от оккупации.

•ВЕРА АГАФОНОВА
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СОЛНЕЧНОГОРСК ОТМЕТИЛ ГОДОВЩИНУ ОСВОБОЖДЕНИЯ 
ОТ НЕМЕЦКО-ФАШИСТСКИХ ЗАХВАТЧИКОВ

В этом году начало зимы вы-
далось снежным, городские 
службы Солнечногорска 
продолжают работу по рас-
чистке улиц и дорог. Особен-
но это актуально после двух 
больших снегопадов, кото-
рые прошли в муниципали-
тете в начале декабря один 
за другим. Однако правиль-
ная уборка снега важна в те-
чение всего сезона, поэтому 
коммунальщики подходят 
к этой работе системно.

 [  ВЕРА АГАФОНОВА,  
АЛЕНА МЕЛЬНИКОВА

ОЦЕНКА РАБОТЫ
В первую очередь сотрудни-

ки дорожных и  коммуналь-
ных служб приводят в порядок 
важные пространства и  объ-
екты – школы, детские сады, 
медучреждения, а также подхо-
ды и подъезды к ним. Работы 
по вывозу снега тоже при необ-
ходимости усиливают.

В начале декабря после обиль-
ных снегопадов качество убор-
ки проинспектировал глава 
округа Константин Михальков, 
а также муниципальный депу-
тат Вадим Горохов и представи-
тель Главного управления содер-
жания территорий Московской 
области. Инспекция прошла 
на территории поселка Поваро-
во. «Так, совместно с жителями 
теруправления Поварово про-
контролировали, как  ведется 
расчистка от снега дорог, троту-
аров, дворов. Уборку служб оце-
нили удовлетворительно – му-
ниципальные дороги расчище-
ны, активно убираются при-
домовые территории, детские 
площадки», – сообщили в адми-
нистрации городского округа.

Однако некоторые замеча-
ния все-таки были, их опера-
тивно устранили. В частности, 

навели порядок на  привок-
зальной площади, убрали на-
леди с крыш домов, магазинов 
и других построек, вывезли на-
валы снега с дорог и дворов.

КАКОЙ ПРОГНОЗ?
Рекордное количество осад-

ков обещают и на этой неделе, 

с 11 по 17 декабря. По прогно-
зам синоптиков, для Москов-
ской области эти дни могут 
стать рекордными по количе-

ству выпавшего снега за более 
чем 50-летний период.

Об этом рассказал ведущий 
специалист центра погоды 

«Фобос» Евгений Тишковец: 
«Снежный покров подрастет 
на 7–10 см (местами до полуме-
тра). Таких сугробов не было 
никогда (104 года)».

Синоптик отметил, что ано-
мальные морозы быстро пой-
дут на  спад, а  минимальная 
температура по ночам соста-
вит -5…-10. «Таким образом, 
погода на предстоящей неделе 
ожидается относительно мяг-
кой и довольно снежной. И не-
смотря на глобальное потепле-
ние, русская зима будет себя 
чувствовать комфортно и про-
должит властвовать над  Рос-
сией»,  – заключил Евгений 
Тишковец.
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СЕЗОН ] Коммунальщики продолжают регулярную уборку снега

Должно быть удобно 
пешеходам и водителям

 контакты
По поводу уборки 
снега и по другим 
вопросам жители 
городского округа 
Солнечногорск могут 
обращаться на горя-
чую линию по номеру: 
8 (800) 201-67-47.
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ИЗВЕЩЕНИЕ 
о проведении собрания о согласовании 

местоположения границы земельного участка
Кадастровым инженером: Морозовой Любовью Алек-

сандровной, почтовый адрес: 141506, Московская обл., г. 
Солнечногорск, ул. Красная, д. 58, оф. 610; адрес эл. почты: 
inp.morozova@gmail.com; тел.: 8-926-566-12-05; № 6314 ре-
гистрации в  государственном реестре лиц, осуществляющих 
кадастровую деятельность выполняются кадастровые ра-
боты в  отношении земельного участка с  кадастровым номе-
ром 50:09:0010332:9, расположенного: обл. Московская, р-н 
Солнечногорский, ССПК «Лунная долина» Сенежское лес-
во кв. 70, 75, уч-к 9.

Заказчиком кадастровых работ являются: Орлова  О. В. 
адрес: 124683, г. Москва, г. Зеленоград, корп. 1537, кв. 234, 
тел. 8-906-048-26-73.

Собрание по  поводу согласования местоположения гра-
ницы состоится по адресу: 141506, Московская обл., г. Сол-
нечногорск, ул. Красная, д. 58, оф. 610, «16» января 2024 г. 
в 12.00.

С проектом межевого плана земельного участка можно оз-
накомиться по адресу: 141506, Московская обл., г. Солнечно-
горск, ул. Красная, д. 58, оф. 610.

Требования о  проведении согласования местоположе-
ния границ земельных участков на местности принимаются 
с «15» декабря 2023 г. по «16» января 2024 г. обосно-
ванные возражения о  местоположении границ земельных 
участков после ознакомления с  проектом межевого плана 

принимаются с  «15»  декабря 2023  г. по  «16» января 
2024  г., по  адресу: 141506, Московская обл., г. Солнечно-
горск, ул. Красная, д. 58, оф. 610.

Смежные земельные участки, в отношении местоположения 
границ которых производится согласование: обл. Московская, 
р-н Солнечногорский, ССПК»Лунная долина» Сенежское лес-
во кв. 70, 75, уч-к 11 c кадастровым номером 50:09:0010332:11, 
обл. Московская, р-н Солнечногорский, ССПК»Лунная доли-
на» Сенежское лес-во кв. 70, 75, уч-к 12 c кадастровым номе-
ром 50:09:0010332:12, обл. Московская, р-н Солнечногорский, 
ССПК»Лунная долина» в  районе 70, 75 кв.Сенежского лес-
ничества, уч-к  13 c кадастровым номером 50:09:0010332:13, 
обл. Московская, р-н Солнечногорский, ССПК»Лунная доли-
на» Сенежское лес-во кв. 70, 75, уч-к 8 c кадастровым номе-
ром 50:09:0010332:8, обл. Московская, р-н Солнечногорский, 
ССПК»Лунная долина» Сенежское лес-во кв. 70, 75, уч-к 7 c ка-
дастровым номером 50:09:0010332:7, обл. Московская, р-н Сол-
нечногорский, СПК «Лунная долина», Сенежское лес-во, уч-к 6 
с кадастровым номером 50:09:0010332:6.

При  проведении согласования местоположения границ 
при себе необходимо иметь документ, удостоверяющий лич-
ность, а  также документы о  правах на  земельный участок 
(часть 12 статьи 39, часть 2 статьи 40 Федерального закона 
от 24 июля 2007 г. № 221-ФЗ «О кадастровой деятельности»).
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ИЗВЕЩЕНИЕ 
о проведении собрания о согласовании 

местоположения границы земельного участка
Кадастровым инженером Скарковым Денисом Викторо-

вичем, номер регистрации в  государственном реестре лиц, 
осуществляющих кадастровую деятельность № 39413, почто-
вый адрес: 124575, РФ, г. Москва, а/я 1, адрес электронной 
почты: vip.skdv@mail.ru, телефон: 8-985-700-60-02, выпол-
няются кадастровые работы в отношении земельного участка 
с кадастровым номером 50:09:0060416:681, расположенного 
по адресу: обл. Московская, р-н Солнечногорский, в районе 
р.п. Менделеево, с/т «Садовод-1», уч. 84, в границах када-
стрового квартала 50:09:0060416, и земельного участка с ка-
дастровым номером 50:09:0060416:683, расположенного 
по адресу: обл. Московская, р-н Солнечногорский, в районе 
р.п. Менделеево, о.т. «Садовод-1», участок 86, в границах ка-
дастрового квартала 50:09:0060416.

Заказчиком кадастровых работ является Демидова Оль-
га Николаевна, 22.02.1991  г. р., проживающая по  адресу: 
РФ, Московская обл., гор. Химки, ул. 8 Марта, д. 2, кв. 17, т. 
8-926-828-69-48.

Собрание по  поводу согласования местоположения гра-
ниц состоится по адресу: РФ, г. Москва, г. Зеленоград, Ново-
крюковская ул., д. 10, ТЦ «Атлас» 2 этаж, «Центр кадастро-
вых инженеров» «25» января 2024 г. в 11.00.

С проектом межевого плана земельного участка можно оз-
накомится по адресу: РФ, г. Москва, г. Зеленоград, Новокрю-
ковская ул., д. 10, ТЦ «Атлас» 2 этаж, «Центр кадастровых 
инженеров».

Требования о проведении согласования местоположения 
границ земельных участков на местности, а также обоснован-
ные возражения о местоположении границ земельных участ-
ков после ознакомления с проектом межевого плана прини-
маются с «14» декабря 2023 г. по «23» января 2024 г. 
по адресу: РФ, г. Москва, г. Зеленоград, Новокрюковская ул., 
д. 10, ТЦ «Атлас» 2 этаж, «Центр кадастровых инженеров» 
или 124575, РФ, г. Москва, а/я 1.

Смежные земельные участки, в отношении местоположе-
ния границ, которых проводится согласование: кадастровый 
номер 50:09:0060416:672, обл.Московская, р-н Солнечно-
горский, рп. Менделеево, с/т «Садовд-1», уч. 75, в границах 
кадастрового квартала 50:09:0060416, кадастровый номер 
50:09:0060416:683, обл. Московская, р-н Солнечногорский, 
в районе р.п. Менделеево, о.т. «Садовод-1», участок 86.

При проведении согласования местоположения границ 
при  себе необходимо иметь документ, удостоверяющий 
личность, а также документы о правах на земельный уча-
сток (часть 12 статьи 39, часть 2 статьи 40 Федерального 
закона от 24 июля 2007 г. № 221-ФЗ «О кадастровой дея-
тельности»).
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В  городском округе Солнечно-
горск 12 декабря вручили первые 
паспорта юным гражданам России. 
Напомним, именно в эту дату от-
мечается не только День Конститу-
ции России, но и День освобожде-
ния Солнечногорска от фашист-
ских оккупантов.

Свои первые документы получи-
ли 12 юношей и девушек, которым 
исполнилось 14 лет. Торжественная 
церемония состоялась в музее ратной 
и трудовой славы курсов «Выстрел». 
Поздравить их приехали глава город-
ского округа Константин Михальков 
и подполковник полиции Алексей 
Рязанцев. Молодому поколению на-
помнили, что вручение паспорта оз-
начает обретение как прав, так и обя-
занностей. Кстати, помимо самого 
вручения паспортов для ребят про-
вели экскурсию по музею курсов «Вы-

стрел», в котором большая часть вы-
ставки связана с событиями Великой 
Отечественной войны.

•ВЕРА АГАФОНОВА

ФОТО: ПРЕСС-СЛУЖБА АДМИНИСТРАЦИИ Г.О. СОЛНЕЧНОГОРСК 
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УТВЕРЖДАЮ
Председатель общественных обсуждений Начальник 

Управления архитектуры и градостроительства 
администрации городского округа Солнечногорск

_______________М.В. Тарасенко

ЗАКЛЮЧЕНИЕ 
по вопросу предоставления разрешения 

на условно разрешенный вид использования 
«Объекты дорожного сервиса» для земельного 

участка с кадастровым номером 
50:09:0050525:1128 площадью 2 203 кв. м, 

расположенного по адресу: Московская область, 
Солнечногорский район, сельское поселение 

Соколовское, деревня Новая
В  соответствии с  Правилами землепользования и  за-

стройки территории (части территории) городского округа 
Солнечногорск Московской области, утвержденными поста-
новлением администрации городского округа Солнечногорск 
Московской области от 21.04.2021 № 592 (ред. от 01.09.2023 
№ 1740), земельный участок с  кадастровым номером 
50:09:0050525:1128 площадью 2 203 кв. м расположен в тер-
риториальной зоне СХ-3 «Зона сельскохозяйственного произ-
водства». Заявитель – ООО «ИСТРА-КЛИМАТ».

Письмо Мособлархитектуры от  21 ноября 2023  года 
№ 29 Исх-18640/05-02.

Общественные обсуждения проводились с  30 ноября 
по 14 декабря 2023 года.

Оповещение населения о  начале проведения общест-
венных обсуждений проводилось посредством размещения 
в  информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» 

«INSOLNECHNOGORSK.RU» и публикации в газете «Сенеж» 
от 30 ноября 2023 № 45.

Экспозиция проводилась с  30 ноября по  8 декабря 
2023 года в административном здании по адресу: Российская 
Федерация, Московская область, городской округ Солнечно-
горск, д. Новая, д. 40

Во время проведения общественных обсуждений, пред-
ложений и замечаний по вопросу предоставления разреше-
ния на условно разрешенный вид использования «Объекты 
дорожного сервиса» для земельного участка с кадастровым 
номером 50:09:0050525:1128 площадью 2 203 кв. м, распо-
ложенного по адресу: Московская область, Солнечногорский 
район, сельское поселение Соколовское, деревня Новая, 
не поступало.

Протокол общественных обсуждений по  вопросу пре-
доставления разрешения на  условно разрешенный вид ис-
пользования «Объекты дорожного сервиса» для земельного 
участка с кадастровым номером 50:09:0050525:1128 площа-
дью 2 203 кв. м, расположенного по адресу: Московская об-
ласть, Солнечногорский район, сельское поселение Соколов-
ское, деревня Новая, № 23 подписан 11 декабря 2023 года.

Выводы: Общественные обсуждения по  вопросу предо-
ставления разрешения на  условно разрешенный вид ис-
пользования «Объекты дорожного сервиса» для земельного 
участка с кадастровым номером 50:09:0050525:1128 площа-
дью 2 203 кв. м, расположенного по адресу: Московская об-
ласть, Солнечногорский район, сельское поселение Соколов-
ское, деревня Новая, состоялись.
Секретарь  
общественных обсуждений О. А. Шумова

ОФИЦИАЛЬНО ]

ИЗВЕЩЕНИЕ 
о проведении собрания о согласовании 

местоположения границы земельного участка
Кадастровым инженером Горохова Юлия Ильдаров-

на, 141503, Московская обл., г. Солнечногорск, ул. Лесная, 
д. 1/17, под. 2, оф. 1, Jul121279@mail.ru, 8-916-784-00–34, 
Номер регистрации в  государственном реестре лиц, осу-
ществляющих кадастровую деятельность – 8947

Выполняются кадастровые работы в отношении земель-
ного участка с  кадастровым номером 50:09:0010501:1826, 
расположенного по адресу: Московская область, Солнечно-
горский район, д. Мошницы, д.28

Заказчиком кадастровых работ являются: Сорокин Сергей 
Георгиевич. 141410, МО, г.о.Солнечногорск, д.  Мошницы, 
д. 28; тел. 8-925-038-87-04

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования 
местоположения границы состоится по адресу: 141503, Мос-
ковская обл., г. Солнечногорск, ул. Лесная, д. 1/17, под. 2, 
оф. 1 15 января 2024 г. в 11.00.

С  проектом межевого плана земельного участка можно 
ознакомиться по адресу:

Московская обл., г. Солнечногорск, ул. Лесная, д.  1/17, 
под. 2, оф. 1

Требования о  проведении согласования местоположе-
ния границ земельных участков на местности принимаются 
с 14 декабря 2023 г. по 15 января 2024 г.

Обоснованные возражения о местоположении границ зе-
мельных участков после ознакомления с проектом межево-
го плана принимаются с 15 января 2024 г. по 30 января 
2024  г. по  адресу: Московская обл., г. Солнечногорск, ул. 
Лесная, д. 1/17, под. 2, оф. 1

Смежные земельные участки, с  правообладателями ко-
торых требуется согласовать местоположение границы: уча-
сток расположен по адресу: Московская область, Солнечно-
горский район, д.Мошницы, д. 28, расположен в кадастровом 
квартале 50:09:0010501

При  проведении согласования местоположения границ 
при себе необходимо иметь документ, удостоверяющий лич-
ность, а  также документы о  правах на  земельный участок 
(часть 12 статьи 39, часть 2 статьи 40 Федерального закона 
от 24.07.2007 № 221-ФЗ «О кадастровой деятельности»).

МОЛОДЕЖЬ ]

В ДЕНЬ КОНСТИТУЦИИ РФ ЮНЫЕ 
ГРАЖДАНЕ ПОЛУЧИЛИ ПАСПОРТА
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ИЗВЕЩЕНИЕ 
о проведении собрания о согласовании местоположения границы земельных участков

Кадастровым инженером Копыловой Ири-
ной Анатольевной 50-11–269, почтовый адрес: 
141500 Московская область, г. Солнечногорск, 
ул. Почтовая, д.33, адрес электронной почты: 
irsen007@inbox.ru, тел. +7 917-597-77-47, выпол-
няются кадастровые работы по уточнению место-
положения границ и площади земельного участ-
ка с  кадастровым номером 50:09:0050201:181, 
расположенного по адресу: обл. Московская, р-н 
Солнечногорский, с/пос. Кривцовское, д. Обухо-
во, участок № 003 при доме № 2. Заказчиком ка-
дастровых работ является: Варакин Вадим Вик-
торович; Московская область, г. Солнечногорск, 
ул. Спасская, д. 3, кв. 10; тел. 8-917-565-77-97.

Собрание заинтересованных лиц по  поводу 
согласования местоположения границ земель-
ного участка состоится по  адресу: Московская 
область, г. Солнечногорск, ул. Тельнова, д. 3/2, 
офис 131, 15 января 2024  года в  10.00. Оз-
накомиться с  предлагаемой конфигурацией зе-
мельного участка для  подготовки проекта ме-
жевого плана можно по адресу: Московская об-

ласть, г. Солнечногорск, ул. Тельнова, д. 3/2, 
офис 131. Обоснованные возражения по предла-
гаемой конфигурации и требования о проведении 
согласования местоположения границ земель-
ных участков на местности принимаются с 14 де-
кабря 2023 г. по 15 января 2024 г. Московская 
область, г. Солнечногорск, ул. Тельнова, д. 3/2, 
офис 131. Смежные земельные участки, с право-
обладателями которых требуется согласовать ме-
стоположение границы:

– земельный участок № 002/1, обл. Мос-
ковская, р-н Солнечногорский, с/пос. Кривцов-
ское, д. Обухово, КН 50:09:0050201:161, Марти-
росян Р. А. или другие заинтересованные лица.

При проведении согласования местоположе-
ния границ при себе необходимо иметь документ, 
удостоверяющий личность, а  также документы 
о правах на земельный участок. (часть 12 статьи 
39, часть 2 статьи 40 Федерального закона от 24 
июля 2007 г.№ 221-ФЗ «О кадастровой деятель-
ности».

ИЗВЕЩЕНИЕ 
о проведении собрания о согласовании местоположения границы земельного участка

Кадастровым инженером Романовой Ольгой 
Александровной, обл. Московская, г. Солнечно-
горск, ул. Тельнова, д. 10А, оф. 119/2 № кв. аттестата 
77-14-318, электронная почта 9175077844@mail.ru, 
телефон 8-917-507-78-44, в отношении земельного 
участка с кадастровым номером 50:09:0060415:450, 
расположенного: обл. Московская, р-н Солнечно-
горский, в районе д. Льялово, с/т «Метрополитен», 
участок № 139, выполняются кадастровые работы 
по уточнению местоположения границ.

Заказчиком кадастровых работ является Голо-
винова Татьяна Владимировна, адрес: г. Москва, 
ул. Адмирала Макарова, д. 17, к. 1, кв. 4.

Собрание заинтересованных лиц по  поводу 
согласования местоположения границ состоит-
ся по адресу: обл. Московская, р-н Солнечногор-
ский, в районе д. Льялово, с/т «Метрополитен», 
участок № 139, 14.01.2024 г. в 12.00.

С проектом межевого плана земельного участ-
ка можно ознакомиться по  адресу: обл. Мос-

ковская, г. Солнечногорск, ул. Тельнова, д. 10А, 
оф. 119/2.

Обоснованные возражения относительно ме-
стоположения границ и  требования о  проведе-
нии согласования местоположения границ зе-
мельных участков на  местности принимаются 
с 14.12.2023 г. по 14.01.2024 г. и направляют-
ся по адресу: обл. Московская, г. Солнечногорск, 
ул. Тельнова, д. 10А, оф. 119/2.

Смежные земельные участки, с правооблада-
телями которых требуется согласовать местопо-
ложение границ: обл. Московская, р-н Солнечно-
горский, в районе д. Льялово, СНТ «Метрополи-
тен», участок 138, КН 50:09:0060415:449.

При проведении согласования местоположения 
границ при себе необходимо иметь документ, удо-
стоверяющий личность, а также документы о пра-
вах на земельный участок (часть 12 статьи 39, часть 
2 статьи 40 Федерального закона от 24.07.2007 г. 
№ 221-ФЗ «О кадастровой деятельности»).

УТВЕРЖДАЮ
Председатель общественных обсуждений 

Начальник Управления архитектуры 
и градостроительства администрации  

городского округа Солнечногорск
_______________М.В. Тарасенко

ЗАКЛЮЧЕНИЕ 
по вопросу предоставления 

разрешения на условно разрешенный 
вид использования «Магазины» 

для земельного участка с кадастровым 
номером 50:09:0030707:1934 площадью 
2 513 кв. м, расположенного по адресу: 
Московская область, Солнечногорский 

район, сельское поселение Кривцовское, 
деревня Меленки

В соответствии с Правилами землепользова-
ния и застройки территории (части территории) 
городского округа Солнечногорск Московской 
области, утвержденными постановлением ад-
министрации городского округа Солнечногорск 
Московской области от 21.04.2021 № 592 (ред. 
от 01.09.2023 № 1740), земельный участок с ка-
дастровым номером 50:09:0030707:1934 пло-
щадью 2 513 кв. м. расположен в территориаль-

ной зоне Ж-2 «Зона застройки индивидуальны-
ми и  блокированными жилыми домами», вид 
разрешенного «Гостиничное обслуживание».

Заявитель – Шихнабиев Ф. Р.
Письмо Мособлархитектуры от  17 ноября 

2023 года № 29Исх-18487/05-02.
Общественные обсуждения проводились с 30 

ноября по 14 декабря 2023 года.
Оповещение населения о  начале прове-

дения общественных обсуждений проводи-
лось посредством размещения в  информа-
ционно-телекоммуникационной сети «Ин-
тернет» «INSOLNECHNOGORSK.RU» и  пу-
бликации в  газете «Сенеж» от  30 ноября 
2023 № 45.

Экспозиция проводилась с 30 ноября по 8 де-
кабря 2023  года в  административном здании 
по  адресу: Российская Федерация, Московская 
область, городской округ Солнечногорск, д. Обу-
хово, дом 70.

Во  время проведения общественных обсу-
ждений, предложений и замечаний по вопросу 
предоставления разрешения на  условно раз-
решенный вид использования «Магазины» 
для  земельного участка с  кадастровым номе-

ром 50:09:0030707:1934 площадью 2 513 кв. 
м, расположенного по  адресу: Московская об-
ласть, Солнечногорский район, сельское посе-
ление Кривцовское, деревня Меленки, не  по-
ступало.

Протокол общественных обсуждений по  во-
просу предоставления разрешения на  условно 
разрешенный вид использования «Магазины» 
для  земельного участка с  кадастровым номе-
ром 50:09:0030707:1934 площадью 2 513 кв. м, 
расположенного по  адресу: Московская об-
ласть, Солнечногорский район, сельское посе-
ление Кривцовское, деревня Меленки, № 26 
подписан 11 декабря 2023 года.

Выводы: Общественные обсуждения по  во-
просу предоставления разрешения на  условно 
разрешенный вид использования «Магазины» 
для  земельного участка с  кадастровым номе-
ром 50:09:0030707:1934 площадью 2 513 кв. 
м, расположенного по  адресу: Московская об-
ласть, Солнечногорский район, сельское посе-
ление Кривцовское, деревня Меленки, состо-
ялись.
Секретарь  
общественных обсуждений  О. А. Шумова

УТВЕРЖДАЮ
Председатель общественных обсуждений 

Начальник Управления архитектуры 
и градостроительства администрации  

городского округа Солнечногорск
_______________М.В. Тарасенко

ЗАКЛЮЧЕНИЕ 
по вопросу предоставления 

разрешения на условно разрешенный 
вид использования «Магазины» 

для земельного участка с кадастровым 
номером 50:09:0030707:2149 площадью 
1 080 кв. м, расположенного по адресу: 
Московская область, Солнечногорский 

район, сельское поселение Кривцовское, 
деревня Меленки

В соответствии с Правилами землепользова-
ния и застройки территории (части территории) 
городского округа Солнечногорск Московской 
области, утвержденными постановлением ад-
министрации городского округа Солнечногорск 
Московской области от  21.04.2021 № 592 (ред. 
от 01.09.2023 № 1740), земельный участок с ка-
дастровым номером 50:09:0030707:2149 площа-
дью 1 080 кв. м. расположен в территориальной 

зоне Ж-2 «Зона застройки индивидуальными 
и  блокированными жилыми домами», вид раз-
решенного «Для ведения личного подсобного хо-
зяйства».

Заявитель – Шихнабиев Ф. Р.
Письмо Мособлархитектуры от  17 ноября 

2023 года № 29Исх-18480/05-02.
Общественные обсуждения проводились с 30 

ноября по 14 декабря 2023 года.
Оповещение населения о  начале прове-

дения общественных обсуждений проводи-
лось посредством размещения в  информаци-
онно-телекоммуникационной сети «Интернет» 
«INSOLNECHNOGORSK.RU» и публикации в газе-
те «Сенеж» от 30 ноября 2023 № 45.

Экспозиция проводилась с 30 ноября по 8 де-
кабря 2023  года в  административном здании 
по  адресу: Российская Федерация, Московская 
область, городской округ Солнечногорск, д. Обу-
хово, дом 70.

Во  время проведения общественных обсу-
ждений, предложений и замечаний по вопросу 
предоставления разрешения на  условно раз-
решенный вид использования «Магазины» 
для  земельного участка с  кадастровым номе-

ром 50:09:0030707:2149 площадью 1 080 кв. 
м, расположенного по  адресу: Московская об-
ласть, Солнечногорский район, сельское посе-
ление Кривцовское, деревня Меленки, не  по-
ступало.

Протокол общественных обсуждений по  во-
просу предоставления разрешения на  условно 
разрешенный вид использования «Магазины» 
для земельного участка с кадастровым номером 
50:09:0030707:2149 площадью 1 080 кв. м, рас-
положенного по адресу: Московская область, Сол-
нечногорский район, сельское поселение Крив-
цовское, деревня Меленки, № 24 подписан 11 де-
кабря 2023 года.

Выводы: Общественные обсуждения по  во-
просу предоставления разрешения на  условно 
разрешенный вид использования «Магазины» 
для  земельного участка с  кадастровым номе-
ром 50:09:0030707:2149 площадью 1 080 кв. 
м, расположенного по  адресу: Московская об-
ласть, Солнечногорский район, сельское посе-
ление Кривцовское, деревня Меленки, состо-
ялись.
Секретарь  
общественных обсуждений  О. А. Шумова

УТВЕРЖДАЮ
Председатель общественных обсуждений 

Начальник Управления архитектуры 
и градостроительства администрации  

городского округа Солнечногорск
_______________М.В. Тарасенко

ЗАКЛЮЧЕНИЕ 
по вопросу предоставления 

разрешения на условно разрешенный 
вид использования «Магазины» 

для земельного участка с кадастровым 
номером 50:09:0030707:2151 площадью 
1 080 кв. м, расположенного по адресу: 
Московская область, Солнечногорский 

район, сельское поселение Кривцовское, 
деревня Меленки

В соответствии с Правилами землепользова-
ния и застройки территории (части территории) 
городского округа Солнечногорск Московской 
области, утвержденными постановлением ад-
министрации городского округа Солнечногорск 
Московской области от  21.04.2021 № 592 (ред. 
от 01.09.2023 № 1740), земельный участок с ка-
дастровым номером 50:09:0030707:2151 площа-
дью 1 080 кв. м. расположен в территориальной 

зоне Ж-2 «Зона застройки индивидуальными 
и  блокированными жилыми домами», вид раз-
решенного «Для ведения личного подсобного хо-
зяйства».

Заявитель – Шихнабиев Ф. Р.
Письмо Мособлархитектуры от  17 ноября 

2023 года № 29Исх-18495/05-02.
Общественные обсуждения проводились с 30 

ноября по 14 декабря 2023 года.
Оповещение населения о  начале прове-

дения общественных обсуждений проводи-
лось посредством размещения в  информаци-
онно-телекоммуникационной сети «Интернет» 
«INSOLNECHNOGORSK.RU» и публикации в газе-
те «Сенеж» от 30 ноября 2023 № 45.

Экспозиция проводилась с 30 ноября по 8 де-
кабря 2023  года в  административном здании 
по  адресу: Российская Федерация, Московская 
область, городской округ Солнечногорск, д. Обу-
хово, дом 70.

Во  время проведения общественных обсу-
ждений, предложений и замечаний по вопросу 
предоставления разрешения на  условно раз-
решенный вид использования «Магазины» 
для  земельного участка с  кадастровым номе-

ром 50:09:0030707:2151 площадью 1 080 кв. 
м, расположенного по  адресу: Московская об-
ласть, Солнечногорский район, сельское посе-
ление Кривцовское, деревня Меленки, не  по-
ступало.

Протокол общественных обсуждений по  во-
просу предоставления разрешения условно раз-
решенный вид использования «Магазины» 
для земельного участка с кадастровым номером 
50:09:0030707:2151 площадью 1 080 кв. м, рас-
положенного по адресу: Московская область, Сол-
нечногорский район, сельское поселение Крив-
цовское, деревня Меленки, № 25 подписан 11 де-
кабря 2023 года.

Выводы: Общественные обсуждения по  во-
просу предоставления разрешения на  условно 
разрешенный вид использования «Магазины» 
для  земельного участка с  кадастровым номе-
ром 50:09:0030707:2151 площадью 1 080 кв. 
м, расположенного по  адресу: Московская об-
ласть, Солнечногорский район, сельское посе-
ление Кривцовское, деревня Меленки, состо-
ялись.
Секретарь  
общественных обсуждений  О. А. Шумова

ГОРЯЧАЯ ЛИНИЯ:

8 (800) 100 75 75
ПРЕЗИДЕНТСКИЙ ПРОЕКТ
СОЦИАЛЬНАЯ ГАЗИФИКАЦИЯ
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Тел. +7 910 463‑18‑90, Оксана Николаевна

В ДИЛЕРСКИЙ ЦЕНТР 
СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ УБОРЩИЦА 

ОФИСНЫХ ПОМЕЩЕНИЙ
Требования к кандидату:  
работоспособность, не кон-
фликтность, аккуратность;
Условия: стабильная зара-
ботная плата 2 раза в ме-
сяц, доброжелательная 
атмосфера в коллективе;
график работы 5/2  
пон-пят. с 07.00 до 17.00;
график работы 3/3  
с 07.00 до 17.00
Заработная плата  
достойная.  
Обед за счет фирмы
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